

**LABEAUME** |

## Les crues en Ardèche référencées



**Mathieu Morverand a tenu son auditoire en haleine.**

**V**endredi à 20 h30 la municipalité a organisé, salle du Récatadou, une conférence sur les crues en Ardèche. Les participants ont été accueillis par le maire Gérard Marron, le premier magistrat rappelant que c'est au cours de conversations que l'idée est venue d'organiser une rencontre pour évoquer les crues sur le territoire de

l'Ardèche méridionale. L' élu n'a pas eu à présenter l'intervenant, résidant sur la commune depuis plusieurs années et très largement connu de part sa convivialité et son dévouement. Mathieu Morverand professeur au Creps de Vallon Pont d'Arc, observe, enregistre et photographie les crues, créant une documentation importante

de ce phénomène que l'on ne peut maîtriser. Au cours d'une projection de photos de près d'une heure commentée avec précision il a tenu son auditoire en haleine. L'assemblée a largement apprécié et applaudi la prestation avant que ne débute le jeu des questions réponses toujours objectives et pertinentes.